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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que em janeiro de 2019 a tarifa do ônibus foi reajustada de R$4,40 para
R$4,75;
 
CONSIDERANDO que em janeiro de 2023 a tarifa do ônibus foi reajustada de R$4,75 para
R$5,00;
 
CONSIDERANDO que em janeiro de 2024 a tarifa do ônibus foi reajustada de R$5,00 para
R$5,70;
 
CONSIDERANDO que em janeiro de 2025 a tarifa do ônibus foi reajustada de R$5,70 para
R$5,90.
 
CONSIDERANDO que nesse período foram repassados R$ 164.800.000,00 a título de
Equilíbrio Econômico-Financeiro do contrato, sendo R$18.500.000,00 (dezoito milhões e
quinhentos mil reais) em 2019, R$26.500.000,00 (vinte e seis milhões e quinhentos mil
reais) em 2020, R$33.400.000,00 (trinta e três milhões e quatrocentos mil reais) em 2021,
R$19.200.000,00 (dezenove milhões e duzentos mil reais) em 2022, R$34.000.000,00 (trinta
e quatro milhões de reais) em 2023 e R$33.200.000,00 (trinta e três milhões e duzentos mil
reais) em 2024;
 
 
 
Requeremos as seguintes informações:
 
1. Favor apresentar justificativa e a planilha de cálculos que justifiquem a majoração da
tarifa, de acordo com o previsto no contrato, considerando os reajustes praticados e os
repasses financeiros relativos ao Equilíbrio Econômico-Financeiro do contrato desde 2019,
 
2. Favor apresentar justificativa e a planilha de cálculos relativos ao aumento do vale-
transporte de R$7,00 para R$7,25.
 
3. Existe alguma previsão orçamentária de repasses a título de Equilíbrio Econômico-
Financeiro para o exercício de 2025? Se sim, favor apresentar os cálculos que estimaram os
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repasses e o respectivo valor previsto.
 
4. Favor apresentar planilha contendo a quantidade de usuários por mês, de janeiro de 2019
a dezembro de 2024 por tipo de bilhete – passe comum unitário, gratuidade por
especificidade, vale-transporte e bilhete único.
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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